



Pontificia Universidad
JAVERIANA
Cali

5 datos que te hara elegir la Maestría en PSICOLOGÍA de la SALUD

1 La internacionalización: una apuesta de valor de la Maestría

Cursar una asignatura internacional es una gran oportunidad académica que tienen los estudiantes de la Maestría en Psicología de la Salud. Se trata de una de electiva en una universidad en el exterior en la que pueden profundizar sobre un tema en particular y tener una perspectiva más global sobre este.

Las más recientes cohortes de la maestría tomaron clases en el **Instituto Nacional de Salud Pública de México, en la Universidad de Albany, Estados Unidos, y en la Universidad de Málaga en España.**



La Maestría en Psicología de la Salud está comprometida con acercar posibilidades de **formación internacional a sus estudiantes**, ampliando cada año las posibilidades a partir de los convenios de la Universidad con otras instituciones.

Nuestro profesor internacional, entre los MEJORES DOCENTES de Texas, EE.UU



Springer ganó el premio University of Texas Board of Regents Outstanding Teacher Award 2022, que lo reconoce como uno de los mejores profesores en el sistema educativo de Texas, junto con otros 13 profesores.

Uno de los profesores más destacados de la Maestría en Psicología de la Salud es el **estadounidense Andrew Springer, magíster en Salud Pública y doctor en Salud Pública de la Universidad de Texas – Houston**. Profesor titular en el área de promoción de salud y ciencias de la conducta de la Universidad de Texas - Austin, Texas, EEUU.

En la maestría es el profesor de la asignatura Diseño y evaluación de proyectos y programas de intervención psicosocial en salud. **Cuenta con más de 20 años de experiencia en el diseño, implementación, y evaluación de programas de promoción de salud**, con un enfoque en la prevención de enfermedades crónicas a través de la promoción de estilos de vida saludables y los entornos que influyen las conductas de salud.

3 Egresada se destaca como DIRECTORA de la carrera de Nutrición

Nuestra egresada de la Maestría en Psicología de la Salud, **Ana Lucía Valenzuela Gallego**, es la nueva directora del programa de **Nutrición y Dietética de la Javeriana Cali**.

Su formación como magíster le ha permitido avanzar sustancialmente en sus propósitos profesionales, "dado que logré vivenciar procesos rigurosos de sensibilización, comprensión, investigación y acción ante problemáticas sociales en el campo de la psicología de la salud desde mi rol como nutricionista dietista. Ha sido una de las mejores decisiones académicas tomadas que, posterior a mi egreso, me ha permitido crecer en docencia e investigación", asegura la egresada.



Ana Lucía menciona que "el **plan de estudios es altamente pertinente** para nuestro contexto y el equipo docente es de alta calidad académica y humana, lo cual, posibilita un adecuado trasegar para el maestrante".

Investigaciones convertidas en libros



A partir de la formación como magísteres en Psicología de la Salud, **varios de nuestros egresados han logrado importantes publicaciones académicas a partir de sus investigaciones**. Entre las más destacadas está la de **Mariluz Cardozo Duarte**, de la sexta cohorte de la maestría, quien publicó cuatro capítulos en el libro '**Humanizar el contexto hospitalario. Experiencias y desafíos desde la mirada psicológica**', editado por nuestra egresada María Alejandra Ceballos Casas de la cuarta cohorte de la Maestría.

En este libro la magíster en Psicología de la Salud describe los hallazgos sobre la percepción de los pacientes hospitalizados frente a la atención humanizada en salud. También analiza atención humanizada del grupo Clown. Se adentra, además, en el afrontamiento y espiritualidad del personal de enfermería en la Unidad de Cuidados Intensivos neonatales. Al final, Mariluz Cardozo plantea unas acciones para humanizar los servicios que se entregan en los momentos más vulnerables del ser humano.

5 Única maestría con sello de calidad AUIP

La **Maestría en Psicología de la Salud** es el primer programa en ese nivel y área de estudio en Colombia en recibir el premio a la calidad de posgrado de Iberoamérica por parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado, AUIP.

Un reconocimiento llegó luego de una exhaustiva evaluación por parte de pares académicos de la Universidad de Sevilla y de la Universidad de Santa Clara De la Sierra de Bolivia. Se reunieron con egresados de la maestría, de quienes resaltaron la cifra de que el **100% de los graduados del programa está trabajando, y el 93% de ellos en áreas relacionadas con la formación de la maestría.**



Los egresados de la Maestría en Psicología de la Salud demostraron un alto grado de satisfacción con su formación y las oportunidades laborales que surgieron a partir de su participación en el posgrado.